
 
 
Stadt Halle (Saale)        12. Dezember 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sondersitzung Ausschusses für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften  
Prüfauftrag aus der Sitzung vom 24.11.2017 
Mündliche Anfrage des Stadtrates Herr Scholtyssek  zur Halle-Saale-Schleife 
TOP: Ö 3.1.3 I 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Herr Scholtyssek fragte zur Seite 725 zur Halle-Saale-Schleife nach. Wird diese Straße, 
wie diese im Ursprungszustand vor dem Hochwasser war, wieder hergestellt oder 
bleibt diese so, wie sie jetzt ist? Die Straße war vorher breiter und ist jetzt halbseitig 
abgefräst. 
HH-Plan Seite 725 
 
Die Halle-Saale-Schleife wird im Zuge der Fluthilfemaßnahme 117 an gleicher Stelle und mit 
gleichem Querschnitt wie vor dem Hochwasser 2013 wieder hergestellt. Die Fahrbahnbreite 
erlaubt dann auch wieder den Begegnungsverkehr von zwei Fahrzeugen. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


